

Futbolista paraguayo anuncia retiro de selección nacional



Asunción, 8 nov (RHC) Sorpresa causó hoy el anuncio del estelar futbolista paraguayo Roque Santa Cruz sobre su retiro de la selección nacional, en la cual es el máximo goleador histórico, con 32 dianas en más de 100 partidos jugados.

Su salida se producirá tras los encuentros contra Perú y Bolivia por las eliminatorias sudamericanas rumbo al Mundial de Rusia 2018, según afirmó a la prensa en la concentración del plantel guaraní para los próximos compromisos.

La selección entrena en Ypané, a 27 kilómetros de Asunción, para los enfrentamientos del jueves con la peruana como local y el día 15 contra la boliviana, en la altura de la Paz.

Tras 17 años de militar en el plantel paraguayo y con 35 de edad, el afamado delantero decidió salir del plantel nacional porque “creo que ya es el momento de dedicarme solamente al club donde estoy (Olimpia), que es una gran responsabilidad también”.

Agregó que “todo lo que gané lo logré con mucho sacrificio. Ya ha llegado el momento de darles oportunidad a los jóvenes. He tenido una carrera bendecida”.

Santa Cruz estuvo con la selección Albirroja en tres Copas del Mundo, las de Corea-Japón 2002, Alemania 2006 y Sudáfrica 2010.

Su debut profesional ocurrió en 1998 con Olimpia y en otros países jugó con el alemán Bayern Munich, los ingleses Blackburn Rovers y Manchester City, el español Málaga y el mexicano Cruz Azul hasta regresar al Decano en Paraguay.

Como hecho destacado se señala que el jugador fue invitado al partido internacional por la paz organizado por el papa Francisco el 1 de septiembre de 2014 en Roma, al cual ingresó en el segundo tiempo y anotó un gol.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/111409-futbolista-paraguayo-anuncia-retiro-de-seleccion-nacional>



Radio Habana Cuba